

**"AH NO, NO, VEAN EL DESASTRE,
CORTARON 23 ÁRBOLES"**

**A partir del "ninguneo" de la tala de
árboles en Gandoca, reflexionamos
sobre la importancia de estos.**



¿POR QUÉ HABLAR DE ÁRBOLES?

**Los árboles son fundamentales para la
conservación y generación de las
capacidades de reproducción de la vida,
por esta razón, recae la importancia de
proteger las superficies arboladas
existentes.**

**CONTRIBUYEN A EVITAR
LA EROSIÓN DEL SUELO Y
A DISMINUIR LOS
ESCURRIMIENTOS E
INUNDACIONES.**



**CAPTACIÓN DE AGUA,
PRODUCCIÓN DE OXÍGENO,
CAPTURAN Y ALMACENAN
DIÓXIDO DE CARBONO
(CO₂).**

**SON HOGAR DE DIVERSAS
COMUNIDADES; MUCHAS
ESPECIES QUE NO SON
ARBÓREAS NECESITAN DE SU
SOMBRA PARA CRECER, Y
SIRVEN DE HOGAR Y REFUGIO
PARA DIVERSOS ANIMALES.**



**Al ser talados los árboles, no sólo se mata al árbol,
sino a todas las especies que necesitan de este.**

Referencia: Castro, Carlos y Rojas, Pablo (2024) Chaves Minimiza tala en Gandoca e ironiza: "ah no, no, vean el desastre, cortaron 23 árboles". CRhoy. Tomado de: <https://www.crhoy.com/nacionales/chaves-minimiza-tala-en-gandoca-e-ironiza-ah-no-no-vean-el-desastre-cortaron-23-arboles/>
Lugo, Guadalupe y Velázquez, Fernando (2019) Los árboles, fundamentales para la vida en el planeta. Gaceta UNAM. Tomado: <https://www.gaceta.unam.mx/los-arboles-fundamentales-para-la-vida-en-el-planeta/>
Imagen del Presidente Rodrigo Chaves tomada de sitio web Casa Presidencial: <https://www.presidencia.go.cr/su-presidente/presidente-de-la-republica>